

創立 1980年10月8日



ROTARY CLUB OF SAKAI NORTH

第2640地区 堺北ロータリークラブ週報

事務所 〒590-0940 堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号

Tel (072) 223-2300 番 Fax (072) 223-5005 番

URL : <http://www.sakai-kita.jp/>

E-mail : snrc@jasmine.ocn.ne.jp

例会日 毎週金曜日 午後0時30分

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131 番(代表)

ガバナー(第2640地区) : 福井 隆一郎

ガバナー事務所 URL : <http://rid2640g.com/fukui/>

E-mail : fukui2016@wind.ocn.ne.jp

会長: 中田 学 幹事: 笹山悦夫 広報委員長: 坂田兼則 編集者: 中川 澄

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

本日の例会

2017年1月20日(金)第1738回

卓話 「テーブル会議」

今週の歌「それでこそロータリー」

「堺北 RC の歌」「冬景色」

お客様の紹介

出席報告・会長の時間

委員会報告・幹事報告・S A A 報告

○皆出席表彰(1月度)

藤永誉会員(第5回)

○米山記念奨学会 表彰

小西幹夫会員(第1回米山功労者)

田口 隆会員(第1回米山功労者)

三上尚嘉会員(第2回米山功労者)

濱口正義会員(第59回米山功労者)

○ロータリー財団 表彰

泉谷一郎会員(P H F)

田口 隆会員(P H F+1)

那須宗弘会員(P H F+3)

次週の例会

2017年1月27日(金)第1739回

卓話 「未定」

卓話者 奥野 圭作会員

前回の例会

2017年1月12日(木)第1737回

例会変更 及び 新春合同例会

場所 ホテル・アゴーラリージェンシー堺

受付10時15分～ 開会10時45分～

<1月12日(木)の出席報告>

会員数	31名
出席会員	14名
欠席会員	17名
ビジター	0名
ゲスト	0名
11月18日(金)の出席率	93.55%

前々回の例会

2017年1月6日(金)第1736回

卓話 「新年に想う」

卓話者 木畑 清会員

今週の歌「君が代」「奉仕の理想」

「バースディーソング」

出席報告・会長の時間

委員会報告・幹事報告・S A A 報告

○会員・奥様誕生祝い(1月度)

木畑 清会員(2日)塩見 守会員(11日)

奥野圭作会員(17日)宇瀬さゆみ様(13日)

中田のり江様(17日)田口美保子様(19日)

南楚かなめ様(22日)

○結婚記念祝い(1月度)

國井 豊会員(15日)池永隆昭会員(22日)

小西幹夫会員(23日)

<1月6日(金)の出席報告>

会員数	31名
出席会員	16名
欠席会員	15名
ビジター	0名
ゲスト	1名
11月13日(金)の出席率	93.55%



人類に
奉仕する
ロータリー

2016-17年度 国際ロータリーのテーマ

「人類に奉仕するロータリー」

国際ロータリー会長 ジョンF.ジャーム(米国・チャタヌーガRC)

卓話の時間(1月6日)

「14年続いた堺県」

会員 木畑 清



明治元年（慶応四年）堺県が作られました堺の町（土居川にかこまれた所）と和泉の四郡（大鳥・泉・南・日根）が合併され堺県となりました。その頃は大小路が摂津と和泉の境でした。明治二年二月大和川より南にあって摂津国住吉郡が堺県に編入されました。明治四年に大和川を摂津と和泉と境と決められ11月に伯方・岸和田・丹南・吉見の各県も堺県に合併されました。それに伴い堺奉行所跡におかれていた県庁が西本願寺堺別院（北のごぼうさん）に移りました。明治九年には奈良県も堺県に含まれるようになりました。当時堺県は大和・河内・和泉を含む立派な県でした。しかし明治十四年に大阪府に含まれるようになります。それは財政が弱かった大阪府を補強するためといわれています。そして明治二十年には奈良県が大阪府より分かれしました。

・堺の地名

【堺】和泉河内摂津の境にあった

【三国丘】三つの国の境にある丘

【浜寺】高師浜の海岸に南北朝時代・三光国師が大雄寺という寺を建てました

【鳳】日本武尊が伊勢の「のぼの」で亡くなられ、尊の屍が大きな白鳥となって飛立ち、河内の古市（羽曳野）にとまり、最後にとどまったのが大鳥の地でした。

【家原】行基さんは一生に四十八のお寺を建てたといわれています。一番はじめは、お母さんの家をつくりかえた家原寺です。

【深井】行基が深い井戸を掘り、人々の生活が豊かになったといわれています。中町の外山家の井戸であるといわれています。

【日置荘】明治二十二年町村制で北・原寺・西・田中新田の村々が合併しました。昔この辺りは日置氏の荘園でしたので、こう名づけされました。

【久世】明治二十年町村制によって、和田・小坂・八田・平井・東山新田・伏尾・檜葉新田の村々が合併しました。江戸時代関宿藩（千葉県・久世大和守の領地でした陣屋が伏尾にあり、敗戦時の総理大臣鈴木貫太郎大将が久世藩の藩氏の子として生れています。

会長の時間(1月6日)

会長 中田 学



新年明けましておめでとうございます。
昨年上半期は皆様のご協力で各事業を無事遂行することが出来ました。下半期も各委員長さんはじめ会員の皆様の御協力を宜しく申し上げます。
12月に2017年～2018年にかけての次期役員、理事について名簿が一部理事会承認とは、違う名前になってしまいご迷惑をお掛けし年次総会が開くことが出来ませんでしたので、本日会員総数の3分の1以上が出席ですので、年次総会とさせていただきます

ます。皆様に改めてお配りしております、名簿をご覧ください。ご覧のとりの理事役員構成です。皆様の御賛同をお願い申し上げます。

委員会報告

社会奉仕委員会

「ガールスカウト新年会」

社会奉仕委員長 藤永 誉



1月8日（日）の午後にガールスカウトの皆さまの新年会に参加させていただきました。

お餅つきのもち米を蒸している間にみんなでゲームをして楽しみました。

さあもち米が蒸し上がり待望の餅つき大会がスタートですが、今年は、ノロウィルスが猛威を振っているため全員手洗いし、マスクと手袋をはめて行うことにしました。

これで対策は、バッチリ。

おかげで美味しくいただくことができました。きなこ、あんこ、砂糖醤油に加えて大根おろしポン酢が好評でした。

お餅の残っている方は、是非お試しあれ。

最後に山ノ内会員のハーモニカ演奏で今年の新年会も幕を閉じました。



グルメの会&歩こう会

「グルメ&歩こう会のご案内」

グルメの会代表世話人 木畑 清

歩こう会 代表世話人 中川 澄

親睦活動委員長 山ノ内修一



新春の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃は大変お世話になっております。

この度、親睦活動委員会のご協力のもと「グルメ&歩こう会」の初コラボで実施することとなりました、大阪城の真田丸の周辺を散策し、創業100年「えんどう寿司」の老舗の味を堪能して頂きます。是非ご家族・ご友人をお誘い合わせの上、ご参加下さい。

記

日 時：2月4日（土）

歩こう会 集合時刻 12時45分 (歩行距離は5km弱)
集合場所 大阪城公園南東角入口 (森ノ宮駅前交差点北西角)
グルメ会 14時～15時30分
場所 中央市場 えんどろ 京橋店
大阪市都島区東野田町2-1-38
京阪モール5階
会費 5,000円 (グルメ会)

歩こう会

「阪神高速大和川線 ハイウェイウォークのお誘い」

代表世話人 中川 澄



平素は何かとお世話になり誠にありがとうございます。
堺北ロータリークラブ歩こう会の平成29年歩き初め行事のお誘いです。

日時：1月21日 (土)
集合：午後2時50分
堺市堺区鉄砲町 (イオンモール堺鉄砲町北側)
距離：約3km

阪神高速大和川線 (三宝～鉄砲) 開通を記念して、開通前の大和川線「三宝～鉄砲」間のトンネル区間等を往復するハイウェイウォークが開催されます。この機会を逃せば、二度と歩いては入れません。トンネル内には多数のブース出展があるとのこと。事前申込不要、参加費不要で午後1時～4時 (入場締切は午後3時) の間、自由に歩けるとのことですが、せっかくですから皆で一緒に歩きましょう。

「もう少し歩きたい」という方は、ハイウェイウォーク終了後、そのまま堺東駅前まで歩いて帰り (トンネル出口から堺東駅前までの距離約3.5km)、堺東駅前商店街の「もつ鍋屋金太郎」でおいしいお鍋を食べませんか。「そんなにたくさん歩きたくないが鍋は食べたい」という方は、ハイウェイウォーク終了後、バスで堺東駅前まで移動するのもあります。

お問い合わせは、中川の携帯電話宛頂きますようお願いいたします。

「青山大会 (100kmウォーク) のご案内」

世話人 中川 澄

平素は何かとお世話になり誠にありがとうございます。
今年もまた青山大会の季節がやってまいりました。参加したことがある方も参加したことがない方も、ぜひ一緒に歩きましょう。
京都・平安神宮スタート、ゴールの新日鐵堺製鉄所新体育館まで、実測6.3kmです。
京阪樟葉駅までなら、2.3km

京阪枚方市駅までなら、30km
大阪市営地下鉄大日駅までなら、40km
どこまで行けるか、挑戦してください！

「雨も自然の一部」らしいので、雨天決行ですが、あまりに天候が悪い場合は参加見合わせもあり得ます。その場合は、世話人からご連絡を差し上げます。

記

日時：3月11日（土）～3月12日（日）
10時30分平安神宮スタート予定
※但し、近年10時過ぎにスタートすることが多いので遅れないようお願いします。

集合場所

- ① 平安神宮現地集合される方
午前9時40分に、平安神宮においで下さい。
- ② 南海難波駅で集合される方
午前7時50分に、南海難波駅北口（3F）改札を出て正面コンビニ前集合です。
- ③ 京阪淀屋橋駅で集合される方
午前8時20分に、地下鉄御堂筋線淀屋橋駅北側改札の北集合

→京阪淀屋橋駅から午前8時30分発出町柳行特急乗車、途中、普通に乗り換え、神宮丸太町駅午前9時25分着予定。

参加申込方法 中川がとりまとめて申し込みます。参加される方は、例会時に中川にお声がけ下さい。（会員以外の方は、会員にお言付け頂きますようお願い致します）

参加申込締切 2月17日（金）例会時まで

ニコニコ(1月6日)

- 中田 学会員 新年明けましておめでとうございます。後半期頑張ります。
- 堀畑好秀会員 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。昨年12月22日孫が生まれました。琴葉と申します。よろしくお引き立て下さい。
- 池田茂雄会員 今年も毎日1万歩以上歩きながら、いつも元気で人生を楽しみたいと思っております。
- 國井 豊会員 今年もよろしく！結婚記念祝いを頂きまして、もう何年になるのだろう！！
- 那須宗弘会員 おめでとうございます。目立つように後で出しました。
- 山中喜八郎会員 皆様明けましておめでとうございます。会長さん、幹事さん後半分です。今年もよろしくお願い致します。
- 山ノ内修一会員 皆様、今年もよろしくお願ひします。
- 坂田兼則会員 新年、明けましておめでとうございます。今年もよろしく。
- 笹山悦夫会員 新年明けましておめでとうございます。皆様にとって今年も良い年でありますように。
- 嶽盛和三会員 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願ひ申し上げます。

正月は母（数え）100歳の入院でバタバタでした。本日6日退院でホッとしています。

合計 35,000円

その他(1月6日)

第7回定例理事会

日時 平成29年1月6日（金）例会終了後

場所 「南海グリル天兆閣別館「ローズ」」

理事会構成メンバー（12名）

*＜出席＞：中田、笹山、木畑、澤井、山ノ内、池永、坂田、小西（8名）

*＜欠席＞：辰、池田、塩見、藤永（4名）

議案

(1) 今年度下半期の会費等の請求について

2016年～2017年度下半期会費及び個人分担金（別紙資料）につて報告され、承認された。各会員への請求は、1月6日付で郵送する。

(2) タイRC友好訪日団交流活動の会計報告について

2016年12月7日～12日のタイ友好訪日団交流活動について、池永国際奉仕委員長から会計報告（別紙資料）が行われ、承認された。

(3) 第7回国際奉仕活動（WCS タイ浄水器寄贈）について

今年3月に計画されている第7回国際奉仕活動（WCS タイ浄水器寄贈）について池永国際奉仕委員長から計画スケジュール案（別紙資料）が提案され、承認された。

(4) タイのロイ・エットRCからの「友好クラブ」提案について

タイのロイ・エットRCが塩谷氏を通じて、堺北RCとの間で正式に「友好クラブ」の関係を結びたいとの申出のあることが、池永国際奉仕委員長より報告され、協議した。理事会として慎重に検討・判断するためにも、同申出について次回の例会において報告し、会員の意見を聞くこととした。

新春合同例会(1月12日)



例会風景 (1月6日)



2017年～18年度 理事役員候補者

理 事 ・ 役 員 候 補 者			
会 長 (役員)	辰 正 博	クラブ奉仕 (理事)	坂 田 兼 則
会長エレクト (役員)	澤 井 久 和	職業奉仕 (理事)	藤 永 誉
副 会 長 (役員)	木 畑 清	社会奉仕 (理事)	塩 見 守
幹 事 (役員)	池 永 隆 昭	国際奉仕 (理事)	平 野 祥 之
S A A (役員)	小 西 幹 夫		
会 計 (役員)	笹 山 悦 夫		
副 幹 事	小 西 幹 夫	直前会長	中 田 学
副 S A A	南 埜 貴 史	直前幹事	笹 山 悦 夫
会 計 監 事	池 田 茂 雄 (オブザーバー)		

米山記念奨学会 豆知識 「シンボルマークについて」

重なり合うハートは「ロータリアン」と「奨学生」を表しています。

外国人留学生の支援・交流を通じ、国を超えた絆や信頼関係を築き、

やがて、一人ひとりの胸に世界平和を願う“心”を育てるといふ、

事業創設の願いが込められています。手は、そうした“心”を生み出すと同時に、

当事業がロータリアンの手で支えられていることを示しています。



寄付金速報 — 今年もよろしく申し上げます —

12月までの寄付金は前年同期と比べて6.2%減（普通寄付金2.1%増、特別寄付金9.0%減）、約5,600万円の減少となりました。ご寄付をいただきました皆様に厚く感謝申し上げます。

さて、「2016年度下期普通寄付金のお願い」をガバナー事務所から各クラブに、また、当会からも1月11日、全ロータリークラブ宛てにEメールを配信しました。普通寄付金は当会事業の重要な安定財源であり、国内全クラブから普通寄付の確約をもらうことを条件に、財団法人設立の許可を得た経緯があります。当事業は全地区が参加する「多地区合同活動」であることをご理解いただき、今年も引き続きご支援賜りますようよろしくお願いいたします。